

Messi debutaría con Inter Miami ante Cruz Azul en Leagues Cup

El periodista de ESPN Jorge Ramos reveló información sobre la posible fecha de debut de Lionel Messi con el Inter Miami en caso de concretar su fichaje con el club de David Beckham.

El futuro de Lionel Messi sigue sin resolverse y mientras este fin de semana el argentino disputará su último encuentro con la camiseta del PSG, su destino se mantiene en el aire con Barcelona, la MLS y el fútbol árabe como sus posibles destinos, aunque aún sin ninguno confirmado. Sin embargo, este viernes, el medio argentino TyC Sports dio a conocer que el Inter Miami de David Beckham ya presentó una oferta formal al entorno de Messi para incorporarlo a partir del este verano a sus filas.



SECCIÓN B

SÁBADO 3 DE JUNIO DE 2023

LIGA MX

Chivas pone la mira en Alan Pulido



Pese a no tener un "9" nominal, buscarán hacerse con un viejo conocido, cuyas características podrían adaptarse bien al estilo de Veljko Paunovic.

Chivas necesita un centro delantero con urgencia, y es que una de las mayores deficiencias del equipo que perdió la Final del Torneo Clausura 2023 frente a Tigres se encuentra precisamente en dicha posición. Por ello, la directiva del Rebaño Sagrado se encuentra trabajando para reforzar el puesto y un viejo conocido se encuentra en la mira: Alan Pulido.

Actualmente, el mexicano juega para el Sporting Kansas City de la MLS estadounidense. En el pasado, ya fue campeón con el Guadalajara, en el Torneo Clausura 2017. Además, consiguió un título de goleador individual con la camiseta rojiblanca en el Apertura 2019, con 12 tantos. Precisamente después de esa campaña, emigró al vecino país del norte.

Cuando salió, significó un negocio importante para Chivas, que recibió 10 millones de dólares por parte del club estadounidense, acto que lo convirtió en jugador franquicia, con un importante sueldo. Casi cuatro años después, el Rebaño Sagrado lo quiere de regreso para cubrir un puesto al que le falta peso. Sin embargo, el panorama no es tan sencillo.

La primera dificultad que existió en el caso era la demanda que Alan Pulido interpuso en contra del Guadalajara. Reclamaba un millón de dólares, por la comisión del 10% que de acuerdo a las leyes de FIFA le corresponde a cualquier futbolista que es traspasado. Recientemente ha trascendido que dicho litigio fue retirado y el que el jugador habría "hecho las paces" con la dirigencia rojiblanca.

Después, viene otra complicación, le quedan seis meses de contrato con Sporting Kansas City y El Rebaño Sagrado necesita un delantero ya mismo, no quiere esperar otro torneo, pues sabe que tampoco podrá contar con el lesionado José Juan Macías. Para "protegerse", está cerca de fichar a Ricardo Martín, campeón de goleo en la Liga de Expansión con el Celaya.

Sin embargo, el club sabe que la afición está en espera de nombres importantes como refuerzos, para recuperar la ilusión luego de perder la reciente Final. Así, tendría que negociar con el club estadounidense. Kansas City sabe que en seis meses se le puede ir gratis como jugador libre. Por eso, tiene disposición de traspasarlo a bajo costo. Ha trascendido que pide dos millones de dólares.

Pero la economía de Chivas no es precisamente fuerte en este momento. Así, habrá que esperar el final de esta historia, pues puede esperar seis meses para llevárselo sin costo, pero también existe la posibilidad de que otro interesado se le adelante y sí pague lo que el club estadounidense pide para dejarlo ir en este momento.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Acuerdo total Dortmund-Álvarez, falta el sí del Ajax

El cuadro alemán desembolsaría 40 mde por el canterano del América.

El fichaje de Edson Álvarez por el Borussia Dortmund parece inminente. El futbolista surgido en las inferiores del Club América podría ser la transferencia más cara que haya hecho el club alemán y solo faltaría el sí del Ajax de Ámsterdam para hacer oficial la operación.

Según información de Ruhr Nachrichten, el subcampeón de la Bundesliga ya estaría en pláticas con el gigante de los Países Bajos para avanzar en la negociación. La misma fuente comentó que, el Dortmund tendría que desembolsar entre 35 y 40 millones de euros para hacerse de los servicios del contención mexicano.

Fichaje más caro del Borussia

De concretarse la transferencia, Álvarez superaría a nombres como el de Ousmane Dembélé, Sebastian Haller, Mats Hummels, Karim Adeyemi entre otros como el fichaje más caro en su historia. El actual futbolista del Barcelona le costó 35 millones de euros al Dortmund en la campaña 2016-2017 (proveniente del Rennes).

Finalmente, Álvarez ya se habría despedido de la institución neerlandesa: "Pasé cuatro años maravillosos aquí y este lugar todavía se siente como mi hogar. Gané muchos trofeos y me desarrollé. Esto es lo que podría hacer que sea el momento adecuado para dar el siguiente paso en mi carrera. Pero todo tiene que ser perfecto. Yo tengo que mejorar, pero el Ajax también", mencionó hace unos días al portal Voetbal.



LIGA MX FEMENIL

América silenció el Hidalgo

Las azulcremas salieron victoriosas de la cancha del Estadio Hidalgo y están a 90 minutos de conseguir el título de liga.

A pesar de no ser favoritas, las Águilas del América se supieron reponer y doblegaron por marcador de 2-1 a las Tuzas del Pachuca en la final de ida del Clausura del 2023. Andrea Pereira y Katty Martínez anotaron por los azulcremas, mientras que Charlyn Corral descontó por las locales.

Durante los primeros minutos, las hidalguesas tuvieron el control de la pelota y gracias al dominio pudieron abrir de manera rápida el marcador. Apenas en el minuto 19, la delantera Charlyn Corral se encontró con la pelota dentro del área y con un fuerte disparo puso el 1-0 en el encuentro.

Luego de la anotación, las azulcremas siguieron presionando pero no pudieron encontrar el gol pero se fueron al descanso con la desventaja. Para la parte

complementaria, las de Coapa siguieron dominando. Para la parte complementaria, las americanistas adelantaron sus líneas para poder encontrar el gol de la diferencia.

Fue hasta el minuto 65, cuando la silbante del encuentro decretó penal para el cuadro americanista. Fue entonces que la española Andrea Pereira cobró la pena máxima con potencia y puso el 1-1 en el encuentro.

Posterior a la anotación americanista, el cuadro azulcrema tomó mucho más confianza y gracias a eso pudo anotar el gol de la diferencia. En el 71, la delantera Katty Martínez sorprendió a la zaga defensiva de las locales y decretó el 2-1 para el juego de vuelta.

Con este marcador, las Águilas del América serían campeonas con un empate a cero goles ya que ganaron el juego de ida por 2-1. Por otro lado, el Pachuca estaría obligado a ganar por un gol para forzar los tiempos extras y tendría que marcar dos dianas para ganar en el global.



INTERNACIONAL

La agrídulce experiencia de Messi en el PSG

Lionel Messi no continuará en el PSG y, ahora que su futuro es incierto, así fue su estancia en París tras salir del FC Barcelona.

Agosto de 2021, fecha y año en la que Lionel Messi fue recibido y aclamado en París como una auténtica deidad, pues todo el mundo se paralizó ante la sorpresiva salida del que fuera el club de sus amores y club con el cual creció.

El sueño para todo amante del fútbol se cumplió, ver un tridente conformado por Neymar, Mbappé y Messi era algo que sólo se hubiera podido lograr en algún videojuego, sin embargo, Nasser Al-Khelaifi lo logró: "Fichamos al mejor jugador de la historia", sentenció.

Por su parte, Messi, quien había salido de Barcelona en una dura despedida llena de lágrimas, no compartía, evidentemente, el mismo sentimiento de felicidad que, el dueño y la afición parisina, sin embargo, ya estaba hecho. Un nuevo reto para el astro argentino luego de tener toda una carrera histórica en el fútbol español había llegado.

El contrato fue histórico y, renunciar al dorsal 10 porque ya le pertenecía a su amigo y excompañero, fue un gran gesto. Ahora portaría el 30 en su espalda, número que, aunque no estaba acostumbrado en tenerlo, no era algo desconocido, ya que fue con el que todo empezó en Barcelona.

Dos años después, está a punto de decirle adiós al PSG, en donde nunca encontró acomodo y, pese a haber sido campeón de liga y copa, la realidad es que nunca llegó a verse cómodo portando la playera. El objetivo de su llegada era poder levantar la 'Orejona', esa que logró cargar 4 veces con el club de sus amores.

A falta de un partido con el club, Messi registra 32 goles y 35 asistencias en los 74 encuentros que ha jugado. Teniendo una primera temporada muy regular, en donde firmó 11 goles y 15 asistencias, caso



contrario a la actual, en donde lleva 21 anotaciones y 20 pases para gol.

El toque amargo de éste par de años ha sido que, pese a los goles, títulos de liga y asistencias descomunales, que solamente podrían salir de sus botines, nunca logró ganarse el cariño de la grada y poco a poco fueron claros los gestos de desagrado hacia el argentino, quien ha sido abucheado y reprochado en múltiples ocasiones.

Sí, estando en el PSG recibió su séptimo Balón de Oro, pero se puede adjudicar a que la principal razón fue por haber conquistado la Copa América con Argentina; con quienes además fue elegido como el mejor jugador de la FIFA por haberse proclamado campeón del mundo.

La deuda con la cual cargará Messi siempre es que, se le llevó para conquistar la Champions League, ese trofeo que tanto anhelan y les hace falta, sin

embargo, en las oportunidades que tuvo, no aportó nada deportivamente, ya que no consiguió marcar ni asistir en los cuatro partidos de octavos de final que disputó. Cayeron ante el Real Madrid y Bayer Múnich.

De manera increíble, la misma afición que aplaudió, celebró y gritaron eufóricos por su llegada, ahora son los mismos que le recriminan y reprochan en cada oportunidad. Cuando llegó al PSG, hubo momentos de tensión dentro del terreno de juego, pues parecía que no lograría tener química con Mbappé, y luego de algunos duelos de miradas y pequeños roces, el argentino logró poco a poco crear una asociación con el delantero francés, mostrando en la reciente temporada que, si se juntan, son, quizás, la dupla más peligrosa al ataque.

Importante recordar que, luego de haber sido campeón del mundo con Argentina en Qatar 2022 y, tras haber recibido la copa directamente del emir

de Catar, ante la euforia y el momento por el que pasaba Messi, quien fue figura en el certamen, parecía que podía haber una renovación, sin embargo, poco duró el gusto, pues el reclamo de la afición y la de resultados y un plan colectivamente, parece que Lionel tomó la decisión de apartarse.

Además, un hecho que, sin duda seguramente colmó la paciencia de Messi fue que el club lo sancionó por haber viajado sin permiso a Arabia Saudita por temas de patrocinios y, aunque le quitaron la penalización por haberse disculpado públicamente, pareció ser un acontecimiento más para dar por terminada la relación.

"He tenido el privilegio de entrenar al mejor jugador de la historia del fútbol. Este sábado será su último partido en el Parque de los Príncipes, y espero que reciba la más calurosa de las bienvenidas", fueron las palabras con las que Christophe Galtier confirmó que Messi no continuará más con el club.

PSG recibirá al Clermont en el Parque de los Príncipes para concluir así la presente temporada de la Ligue 1 y, la estadía de Lionel Messi como jugador de la institución.

Ahora, tocará esperar para saber qué le deparará el futuro al astro argentino, quien ha sido ligado con la MLS, con el fútbol árabe o con un posible 'The last dance' en Barcelona.

Recordar que, con el tanto que le dio el título de liga al París Saint-Germain, también superó a Cristiano Ronaldo y se convirtió en el máximo anotador en las cinco grandes ligas de Europa con 496 tantos.

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES, 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos patronales
- IMSS e INFONAVIT
- Bónus
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

311-103-3334

BR

INTERNACIONAL

Cristiano Ronaldo: "Creo que la liga saudí puede ser una de las cinco mejores ligas del mundo"

Cristiano Ronaldo continuará en el Al Nassr y piensa que la liga de Arabia Saudita puede llegar a ser una de las cinco mejores en el mundo.



"La liga es muy buena, pero creo que tenemos muchas, muchas oportunidades para seguir creciendo. La liga es competitiva. Tenemos muy buenos equipos, muy

buenos jugadores árabes. Pero necesitan mejorar un poco más la infraestructura. Incluso los árbitros y el sistema VAR deberían ser un poco más rápidos".

"Creo que hay otras pequeñas cosas que necesitan para mejorar. Pero estoy feliz aquí, quiero seguir aquí, seguiré aquí. Y en mi opinión, si continúan haciendo el trabajo que quieren hacer aquí durante los próximos cinco años, creo que la liga saudí puede ser una de las cinco mejores ligas del mundo", declaró CR7.

Y para finalizar, referente al tema de la mejoría y crecimiento de la liga, el astro portugués comentó: "Si vienen grandes jugadores y grandes nombres; jugadores jóvenes, jugadores veteranos, son muy bienvenidos porque, si eso sucede, la liga mejorará".

Si bien, el crecimiento de la Liga Saudí, puede ir de la mano en similitud a lo que se ha venido haciendo en la Major League Soccer, en donde, poco a poco, y con inversión económica, cada vez más estrellas del fútbol quieren ser partícipes del fútbol estadounidense, por lo que, podemos estar presenciando así, el inicio de una competitiva Liga Saudí comandada por el máximo goleador de todos los tiempos.

Cristiano Ronaldo no pudo ganar nada durante su temporada debut en el fútbol de Arabia Saudita, sin embargo, el máximo goleador en la historia del balompié no se desanima y ya visualiza cómo será la próxima temporada con Al Nassr, pues su deseo es continuar.

"Para ser honesto, esperaba ganar algo este año, pero no siempre es como pensamos o como queremos, a veces necesitamos pasión, constancia y persistencia para lograr lo mejor. Sigo creyendo que el próximo año mejoraremos mucho, digamos que en los últimos 5 o 6 meses el equipo ha mejorado mucho. Incluso en la propia liga todos los equipos han mejorado", mencionó en entrevista para la Liga Profesional Saudí.

América, el más ganador de la última década en los torneos regulares de la Liga MX

Las "Águilas" suman 172 victorias en los últimos 334 partidos de la fase regular.-, Monterrey, León, Tigres y Cruz Azul, los escoltan.

Pero remitiéndonos estrictamente a los equipos más productivos en el torneo regular como ya dijimos, el América es el más ganador con 172 victorias en 334 partidos que ha disputado. Después le siguen los Rayados de Monterrey con 152 victorias en los mismos 334 juegos, León con 151 victorias, aparece en el tercer puesto de esta relación.

En la casilla número cuatro se ubica el actual campeón del fútbol mexicano, los Tigres de la UANL con 150 y en quinto sitio aparece el Cruz Azul con 148 triunfos en los 22 torneos que se han disputado, con la salvedad de que en el Clausura 2020, la actividad solo abarcó diez fechas debido a las complicaciones que generó la pandemia de Covid-19.

Mientras que Chivas aparece hasta el noveno sitio con 112 victorias en los mismos 334 juegos disputados y Pumas un escalón detrás con 110 victorias. Lo cierto es que entre el quinto sitio Cruz Azul y el noveno Chivas, se ubicaron a Toluca en el sexto con 138 triunfos, Pachuca en el séptimo con

136 y Santos en el octavo con 129 victorias.

Obviamente el hecho de que América sea el equipo que más victorias ha facturado en la temporada regular en esta última década no le ha permitido

demostrar a la hora buena su poderío y ha permitido que escuadras como los Tigres asuman un protagonismo importante que inclusive ha ido desbancando a equipos como Pumas en el número de títulos, dentro de los llamados cuatro grandes del fútbol mexicano.

A su vez por el lado de menos partidos y victorias, se pueden ubicar a Dorados de Sinaloa con el de menos triunfos con apenas siete, escoltado por Atlante y UdeG con ocho en el penúltimo escalón y Veracruz con 31.



Sorteos y concurso celebrados el viernes 2 de junio de 2023

Melate Revancha Revanchita

Bolsa acumulada próximo sorteo **189.9 MILLONES**

Sorteos Melate Revancha Revanchita No. 3751

8 29 36 48 53 56 40

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales y el adicional	-----	-----
2º	5 Número naturales y el adicional	-----	-----
3º	5 Número naturales	7	\$64,693.75
4º	4 Número naturales y el adicional	8	\$6,531.58
5º	4 Número naturales	334	\$990.81
6º	3 Número naturales y el adicional	318	\$161.29
7º	3 Número naturales	6,549	\$43.01
8º	2 Número naturales y el adicional	3,917	\$32.26
9º	2 Número naturales	59,507	\$26.88

TOTALES 70,640 \$2,994,912.72

MULTIPLICADOR El nuevo adicional de tu sorteo favorito

Mediodía 6 7 4 0 4

Sorteo No. 30633

9 2 6 1 6

Sorteo No. 30634

Extra 7 0 9 6 3

Sorteo No. 30635

3 8 3 9 4

Sorteo No. 30636

Clásico 4 3 0 1 2

Sorteo No. 30637

De las tres SORTEO NO. 9851 \$10 PESOS

9 14 18 21 24

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	3 Número naturales	1	\$65,506.32
2º	4 Número naturales	145	\$1,077.09
3º	3 Número naturales	3,666	\$46.87
4º	2 Número naturales	24,598	\$10.00

TOTALES 26,410 \$79,689.79

Clásico SORTEO NO. 9852

5 12 15 16 19

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	---	---
2º	4 Número naturales	230	\$2,303.06
3º	3 Número naturales	6,038	\$46.84
4º	2 Número naturales	41,561	\$10.00

TOTALES 47,829 \$1,228,133.72

Revanchita

14 21 23 26 49 54

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales y el adicional	-----	-----
2º	5 Número naturales	4	\$87,723.53
3º	4 Número naturales	288	\$1,131.35
4º	3 Número naturales	7,001	\$26.88
5º	2 Número naturales	62,386	\$10.75

TOTALES 69,679 \$1,131,569.30

Pico Resultados del concurso No. 643

ACIERTOS 9

CANADORES 18

TOTAL DE PREMIOS \$1,855,267.38

12 Semanas

LOCAL	EMPEATE	VISITA
1 LEON	LOS ANGELES	1
2 SEVILLA	ROMA	2
3 CRUZEIRO	GREMIO	3
4 CORINTHIANS	AT. MINERIO	4
5 FLAMENGO	FLUMINENSE	5
6 SARMENTO	NEWELLS	6
7 ARSENAL	BOCA JR'S	7
8 MIAMI	NY R. BULLS	8
9 SALT LAKE	L.A. GALAXY	9

MEGA

XVIEW + INTERNET

INTERNET DE ALTA VELOCIDAD DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS* + TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx

VENTA HOT

12 MESES SIN INTERESES

10% + 19% en boleto sencillo en tu regreso* Comprando en página web y app

Tepic Plus

Reserva en **33 3111 8780**
Call Center **33 1526 6794**
www.tepicplus.com

*Promoción válida del 29 de mayo al 06 de junio del 2023. *Vigencia para viajar 3 meses
*Aplica en todos nuestros destinos *Solo aplica tarifa adulto *No aplica con otras promociones CAT 0% informativo.

TODO ES AHORRO



<p>SANDÍA Rayada Kilo</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>MANGO Tommy Kilo</p>  <p>a sólo \$9⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>MANZANA Gala Bolsa de 600g</p>  <p>a sólo \$29⁹⁰</p>
<p>ZANAHORIA A granel Kilo</p>  <p>a sólo \$11⁵⁰</p>	<p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p>  <p>a sólo \$14⁹⁰</p>	<p>MANZANA Golden en bolsa</p>  <p>a sólo \$34⁹⁰</p>
<p>CEBOLLA Blanca Procesada Kilo</p>  <p>a sólo \$12⁹⁰</p>	<p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p>  <p>a sólo \$19⁹⁰</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>TOMATILLO Con hoja Kilo</p>  <p>a sólo \$21⁹⁰</p>

<p>a sólo \$24⁷⁵</p> <p>NARANJA Jugosa Kilo</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>a sólo \$21⁹⁰</p> <p>MELÓN Chino Kilo</p> 	<p>a sólo \$49⁹⁰</p> <p>FRESA Domo de 450g</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>
--	--	--

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE